



さわやかな風に暖かい日差し…外あそびや散歩が楽しい季節になりました。「この虫、なに?」「この花は何て言うの?」「あっ、見て見て!」…と、発見がいっぱいです。子どもたちの夢中になってあそぶ姿を見ると、新しい環境にも慣れてきたことが伝わってきます。玄関に各クラスのこいのぼりを飾ると、こいのぼりを見上げて「今日も元気に泳いでるね♡」「お天気がいいから気持ちいいね~!」など会話をはずませています。小さいお友だちも「お~い!」と手を振って嬉しそうです。今月は運動会があります。楽しみながら練習をしていきます。子どもたちはりきる姿を見て頂けると幸いです。『早寝早起き朝ごはん』でしっかり体力をつけていきましょう。

クラスだより

くじらぐみ 進級して1ヶ月が経ち、ちょっと緊張していた子どもたちの表情も柔らかくなってきました。園庭であそぶことが大好きな子どもたちは、友だちを誘ってサッカーや鬼ごっこ・グルグルじゃんけん・鉄棒などを楽しんでいます。やりたいことやルールなど、子どもたちで話し合ってみると、いろんな考え方があって楽しいです。時にはなかなか話が進まず、意見のぶつかり合いもありますが、共感したり相手の気持ちになってしまって一度考えたりしながら子どもたち同士で解決できるように見守っています。今月は運動会があり、お家の人に見てもらえることを楽しみにしているようで練習も張り切っています。みんなで力を合わせて楽しんでいきます！



気温の上昇とともに、毎日しっかり運動を楽しんでいると汗をかき着替える機会が増えてきますので、着替えの点検・補充をお願いします。着替えには必ず名前の記入をし、ビニール袋も忘れずにお願いします。

いるかぐみ 年下のお友だちと一緒に過ごすからか初日から『年上だ!』と、はりきっていて、お手伝いやお世話を頼むと…「いいよ~手伝ってあげる♡」とみんなで分担しながら行っています。前年度から続けている未満児クラスのお手伝いに行くときは進級したことで照れくさそうにしながらも「お手伝いに来ました!」と大きな声で伝え、「ありがとう、待ってたよ~」と言われると、ちょっと首をかしげて恥ずかしそうにしつつ「まかせて!」とはりきっていますよ！

ひまわりぐみ 新しい環境での生活に少しずつ慣れてきたひまわり組さん。おやつや給食になると机に貼ってある自分のマークの所へ行き、『準備はOK!』と座っている子どもたちです。園庭あそびではチューリップの前で歌声が聞こえてきたり、お友だちとボールを追いかけたり…青空のもとのびのびと楽しんでいます。お友だちや保育士との関りを大切に今月も元気に過ごしていきたいと思います。遠足を機会に誘導ロープを使ったお散歩もたくさん楽しんでいきたいです。



- 8日(木) 玉ねぎ収穫・夏野菜植え
- 9日(金) 移動図書
- 12日(月) 発育測定・交通安全指導(園内)
- 13日(火) キッズ教室(年少・中・長)
- 14日(水) なぎさひろば
- 16日(金) 運動会予行演習
- 21日(水) 絵本会(年中・長)
- 23日(金) 移動図書
- 24日(土) 運動会(詳しくは後日プリントを配布します)
- 27日(火) 運動会ごっこ誕生会
- 28日(水) 総合避難訓練・なぎさひろば

※菜園活動は天気や天候により変更することがあります。

子育て支援「なぎさひろば」

対象…未就園児とその保護者
日時…第2・第4水曜日 10:00~11:00
内容…子育てに関する相談・情報提供・園庭とプレイルームの開放・あそびの紹介など
◎要予約(☎51-2752 1日3組まで)

- 6月の予定
- 3日(火) キッズ教室(年少・中・長)
 - 4日(水) 音戸の舟唄教室(年中・長)
内科検診 13:00~
 - 5日(木) 芋の苗植え
歯科検診 12:15~
 - 6・20(金) 移動図書
 - 9日(月) 交通安全教室
個人面談開始
 - 10日(火) 和太鼓教室(年中・長)
 - 11日(水) なぎさひろば
 - 12日(木) カレークッキング(年中・長)
 - 13日(金) 発育測定・リトミック教室(年少・中)
 - 18日(水) 絵本会(年中・長)
 - 19日(木) 歯磨き誕生会
 - 23日(月) 避難訓練
 - 24日(火) 交通安全七イベント
 - 25日(水) なぎさひろば
 - 26日(木) 1年生さん交流(年長)
 - 27日(金) リトミック教室(年少・中)

できるだけお休みしないようにしましょう！

らっこぐみ 制作あそびの時、自分の道具箱の中からピカピカの糊を出してきて使うときには中を覗き込んでちょっとずつ使っていました。少し慣れてくるとたっぷり糊をすくって楽しむ姿が見られました。新しいことが多いので1人では難しいこともありますが、いるか組さんに手伝ってもらったり、はじめは手伝ってもらっても途中からは1人でやり切ろうとしたり…一人ひとりに寄り添いながら自分のペースで頑張っています。少しずつ幼児の生活リズムに慣れていくようにゆっくりとすすめています。

たんぽぽぐみ 4月はあっという間に過ぎ、子どもたちの泣き声も笑い声に変わっていました。お友だちと過ごす時間も少しずつ楽しくなってきて、手あそびを覚えたり、お友だちに囲まれる喜びも感じているようです。新入園児さんは時々、涙が出ることもありますが、好きなあそびを見つけて笑顔を見てくれるのも増えています。5月は運動会があります。親子のふれあいのヒントになれば…と思い、親子でのふれあいあそびを考えています。子どもたちと楽しい時間を一緒に過ごしましょう。

